
下田市スポーツ推進計画（案）に対するパブリック・コメントの実施結果 
 

 
・提出方法及び件数 

 
・公 表 日  令和７年 ３月 31 日 
 
・公表の方法  市ホームページへの掲載 
        総務課情報公開コーナー及び下田市教育委員会窓口での閲覧 

 

 件  名 下田市スポーツ推進計画の策定について
 募集期間 令和７年２月 19 日（水）～令和７年３月 21 日（金）
 担 当 課 教育委員会 生涯学習課

 郵 送 ０件
 F A X ０件
 電子メール ０件
 持 参 １件
 計 １件



下田市スポーツ推進計画（案）に対するパブリック・コメント回答一覧 

 番号 ご意見 回答
 １ 伊豆新聞に（週に一回以上のスポーツ実施率を）「70％→

80％」に高めたいとあったが、この素案のどこに具体的な記
述があるのか

スポーツ実施率の向上に向けては、多様なスポーツに触れ
る機会の創出を基本施策に定め、計画 10P にその具体的な取
組内容等を記述しております。

 ２ 中学校部活動の外部指導者依頼などは関係ありません
か？実態、保護者生徒の要望課題等あげ具体策を出していた
だくのも「スポーツ推進」だと思うが

 ご指摘のとおり、部活動の地域連携は大変重要とされてい
ることから、指導者等の養成を重点施策に定めています。

 ３ P26 Q27,Q28「スポーツ観戦」は「スポーツ推進」とど
う関係あるのか

スポーツ庁は、スポーツへの多様な参画機会の確保を推奨
しており、その中でも、スポーツ観戦はスポーツに対する興
味・関心を高める効果を持つことから、スポーツ推進において
重要な要素の一つとされています。

 ４ P32 中段にある分析「本計画に基づきスポーツを通じて市
民の幸福度を高めるような取組が求められます」は具体的に
どんなことが考えられるのかが知りたい。なぜマリンスポー
ツに繋がるのか。

アンケートの結果、マリンスポーツ経験がある方は幸福度
の数値が相対的に高く、更に地域愛着や定住意向においても
同様の傾向が見受けられました。 

このことから、地域資源を活かしたマリンスポーツ（アウト
ドアスポーツ）の普及は生活に様々な充実感をもたらすとと
もに、郷土愛の醸成にも繋がるものと考え、本計画において、
マリンスポーツ（アウトドアスポーツ）の普及を目標の一つに
設定させていただきました。

 ５ Ｐ34「地域スポーツコミッション」は賀茂地区全体で考え
るべきものだと思う。

 まずは下田市が先進的に取り組み、今後、賀茂地区全体に広
げていけるよう努めます。



 ６ ・計画が「マリンスポーツ、主にサーフィン」「ボッチャ」の
２点が強調されている気がする。 

・「市民の健康づくり」のための「スポーツ推進」、「スポーツ
愛好家」を増やすための「スポーツ推進」を一つにまとめ
るのは難しいことだと思う。 

・計画策定委員長はどなたか？各委員さん等のご意見もう
かがえたらこちらも意見が出しやすい。 

・「健康づくり」と「スポーツ」の関連を聞くのが欲しかっ
た。 

・アンケート項目が盛りだくさんであったのでは？研究に
は役立つと思うが、市民意識の向上と結びつくだろうか？

 今回いただいたご意見は、今後の市のスポーツ推進に関す
る取り組みの参考とさせていただきます。


